



Teatro Regional Cervantes abre sus puertas al público con visitas guiadas

CONOCIMIENTO. *Estudiantes de primer año de Santo Tomás sede Valdivia fueron una de las delegaciones que ha llegado.*

El Teatro Regional Cervantes de Valdivia continúa consolidándose como un espacio cultural abierto y cercano a la comunidad. En el marco de su programa de extensión, el recinto invita a colegios, liceos, centros educativos y organizaciones sociales de la región de Los Ríos a participar de sus visitas guiadas, una instancia gratuita que permite conocer en profundidad el corazón del teatro.

Durante el recorrido, los participantes tienen la oportunidad de explorar cada rincón del emblemático edificio, adentrarse en su historia, descubrir los secretos del detrás de escena y com-

prender el trabajo que hace posible cada función. Recientemente, el curso de Design Thinking de primer año de la Universidad Santo Tomás fue parte de esta iniciativa. Los estudiantes recorrieron el teatro y conocieron de primera mano el funcionamiento interno de uno de los espacios culturales más importantes de la región.

Las visitas son coordinadas por Ricardo Núñez, encargado de extensión de la Asociación Patrimonial Cultural (APC) de la región de Los Ríos. Para participar, los establecimientos y organizaciones pueden enviar un mail a ricardo.nunez@ap-regionaldelosrios.cl.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.



COMUNICACIONES APC LOS RÍOS.